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@董小五：这个必须优雅地甩
甩小平头说：不高，靠谱。就是收入
太低了啊。

@观山听雨赏风景：现在根据
城里的就业环境，大幅度降价可能
性不大，还是价格合理些，多给中低
收入者机会，5000多元每平米还可
以。

@我是张庆金：济南的房价每
平米7500元还真不低，毕竟工薪阶
层的人占大部分，估计今年的房价
会稳中有升，房价6000元以下还是
合理的。

@我爱沂蒙山水：不靠谱，大
多房价每平米都超过7500元。我觉

得按照目前济南市居民收入，房价
能控制在5000元就好了。

@海澜斯基：济南市房屋均价
有说6000多的，有说7000多的，有
说8000多的，众说纷纭，乱花迷眼。

@上品清河：工资啥时候也赶
不上房价涨得快，济南的房子均价
何止7500元。

@也许是丶丶丶：这些岂是老
百姓能左右的。

@兰坡居士：7500元应该是把
济南所有管辖范围都包含在内的
地皮均价吧，包括山沟沟里吧。

@黄伟民8：合理价位不好说，
7500元/平方米也许是与偏远地段

的平均数，不是真正的价位。以去年
的方式继续调控，想让房价不升，
难！

@细数青山望蓬莱：每平米
7500元，对于老百姓而言，可以说
是幼儿园里唱歌——— 不靠谱儿。

@a易碎的玻璃：家里二手房
都一万一平了，新房子高新区也不
是这个价呀，说啥都没用，房价不
是我们说了算的。

@水煮沉浮：这样的房价跟济南
市的人均月收入相比较，还是贵了许
多，一般工薪阶层还是很难买得起房
子。若济南商品房均价能在4000元左
右每平米，应该就合理多了。

@嫣然紫萱00：7500元不知道偏
僻到什么地方了，均价是让郊区的
便宜房子掩盖了市区的高端价格！

@reecoba：二环内有的都一
万七，均价都一万多。你说7500元
靠谱吗？

@小民工_张法智：这价格靠谱，
我感觉还能涨，但不会涨太多了。

@安邦栋梁：均价是意义不大
的指数，年底房价已经有所上扬，
期待政府有更强力的措施，保护更
多的普通民众。

@博砂尘砾：我准备买房呢。
现在二手房都八千到一万了，你觉
得靠谱吗？

济南市区房价多少才
@齐鲁晚报：济南市有关部门在今年市两会上透露，去年济南市区新建商品房均价为每平米

7500元。对于这个价格，你觉得靠谱吗？今年，济南楼市将继续调控，你认为房价今年会升还是会
降？你认为济南商品房的合理价位应是多少？

两会微话题

小鲁拍两会

@台柱子的地盘：经十路
体育场周边应该建公厕，一到
有球赛的时段，聚集在周边的
球迷内急啊。

@济南 jpw：与其这么费
心费力地找地方建公厕，还不
如规范沿街商铺和银行对公
众开放自己的厕所呢！

@快乐济南一哥：公厕的
建立还是先从地图上看最好，
看看哪个地方最缺，合理控制
距离，不要太密集和太稀少。活
人不能让尿憋死，山大南路和
解放桥路厕所就少，熟悉的人
都去市场，建议沿街多建几个。

@夕颜非晚：火车站。
@黄伟民8：环城公园，整

个护城河周边的公厕少之又
少。

@小土八路Cal：历山路
南段、山东新闻大厦路口、花
园庄、历山路和北园大街交叉
口……

@苏子凯e-surfing：人员
流动性较大的场所需要，但需
要是一方面，更重要的是公厕
的维护和管理更需要后期的跟
进，这就需要政府加大管理力
度，同时提高市民的整体素质。

@无为真人：公交车站。

@记者左庆：在对政府工作报告进行分组讨论时，一位人大代表
专门拿出平板电脑，将大家的发言全都录了下来。

两会微调查
@齐鲁晚报：在8日上午

济南市市长杨鲁豫所作的政
府工作报告中，在主城区新建
改建300座公厕成为今年政府
要为民办的17件实事之一。近
年来，找公厕难一直被市民和
游客所诟病，你认为市区内哪
些地方最应该建公厕。

你觉得哪儿

最该建公厕？

@人大代表王元虎：8日济南市第十五届人民代表大会第二次
会议9点正式开始。杨鲁豫市长作了长达61分钟的政府工作报告，
会后并未休息，10点一刻就赶赴章丘代表团参加讨论。整个会议
从现场到报告及讨论内容充分体现了政府的勤俭、务实、高效！

代表委员微日记

一上午听市长两次报告
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两会微新闻

@记者赵丽：济南市图书馆馆长郭秀海建议，现在乡镇有文化站、
农村有文化大院，这是惠民的实事，未来对公共文化服务的关注度和
财政支持力度还应继续加大。另外，除了举办大型活动外，文化投入
更应成为常态的、持续的。此外，他建议在人员素质，队伍保障方面也
得跟上，否则建了文化新场馆，软件跟不上也达不到效果。

文化投入应常态化

靠谱？
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